

La météo sur MINITEL en Picardie

4 500 systèmes MINITEL ont été distribués en novembre 1983 dans la région Picardie par les services de la Direction régionale des Télécommunications. Pour les premiers mois d'exploitation de ces appareils, le nombre d'appels enregistrés pour la partie "Météorologie" sur le réseau téléphonique a pu être estimé entre 2 700 et 3 000 par mois, à savoir, une moyenne de 60 à 80 le jour, 15 à 20 en soirée. En général, ce sont les organismes professionnels qui ont été équipés en priorité ; c'est ce qui expliquerait le peu d'appels le soir après la fermeture des bureaux. La durée moyenne des appels est de 3 à 5 minutes.

Le "serveur" (alimenté par les soins de la Météo) dispose aujourd'hui d'un "front d'accès" permettant de satisfaire 16 appels simultanés. Le programme de rentrée des données est au point, mais l'accès au serveur demeure lent (1 H 30 par jour d'occupation de ligne téléphonique pour renouvellement de 7 pages d'informations météo). Il reste à trouver une possibilité d'accès plus facile et surtout plus rapide à l'aide du TRITON.

Si le nombre d'appels enregistrés peut paraître encore très modeste ceci se comprend du fait qu'aucune publicité ne sera faite tant que le système restera dans sa phase de rodage (d'après LIDM n° 84). En 1984, des MINITEL ont été mis en service dans le département du Loiret.